



6年生の精励賞受賞 2月14日

都城市教育委員会精励賞の表彰式が行われました。この賞は、市内の小・中学校で他の模範となるような善行や文化活動の見られた個人や団体に贈られる賞です。本校の6年生全員が団体の部でこの賞を受けることになり、代表児童が表彰状を授与されました。表彰事由は、6年生が毎朝ボランティアに取り組んでいること、学校行事に積極的に取り組んでいること、昼休み時間などに下級生と一緒に遊んでいること、伝統芸能俵踊の継承に取り組んだことなどです。6年生には、この受賞を今後の励みにしてほしいと思います。



本年度最後の参観日 2月21日

本年度最後の学校参観日を行いました。1年は「できるようになったよ発表会」、2年は「明日へジャンプ 発表会」、3年は「ユニバーサルデザイン発表会」、4年は「がんばった4年1組の発表会」、5年は道徳「感謝について考えよう」、6年はスピーチ「今、わたしは・ぼくは..」の授業でした。発表会で児童は、これまでの学習でがんばったことやできるようになったこと、将来の夢などを、参観する保護者に向けて発表していました。保護者の方々からたくさんの拍手をいただき、児童はとてもうれしそうでした。



お別れ集会・お別れ遠足 3月3日

もうすぐ卒業する6年生とお別れする「お別れ集会」と、全校児童で楽しく過ごす「お別れ遠足」を行いました。お別れ集会では、1年生から5年生が、各学年で作った6年生への感謝のメッセージを送りました。メッセージを受け取った6年生はとてもうれしそうでした。お別れ遠足では、全校児童で南部ふれあい広場まで約2キロの道のりを歩きました。広場では、ボール遊びやおにごっこなどをしたり、弁当やおやつを食べたりして楽しく過ごしました。どの学年も学年最後のいい思い出づくりができたようです。



4月のおもな学校行事等

- | | |
|-----------------------------|-------------------------------|
| 7日(金) 1学期始業式、3校時まで、給食なし | 18日(火) 学力調査(6年)、家庭訪問(八・横・大・南) |
| 11日(火) 入学式、委員会活動(5・6年) | 19日(水) 心電図検査(1年)、家庭訪問(上今町) |
| 13日(木) 1年給食開始、身体計測(5・6年) | 20日(木) 家庭訪問(予備日) |
| 14日(金) 身体計測(3・4年)、家庭訪問(中今町) | 23日(日) 参観日・PTA総会(24日 振替休業) |
| 17日(月) 身体計測(1・2年)、家庭訪問(下今町) | 27日(木) 運動会結団式 |